Jugendleiterbericht für das Jahr 2022

Das Jahr 2022 fand auch im Jugendbereich wieder mehr in Präsens statt, so auch der Jugendleiterstammtisch.

Die erste Sitzung des Jugendausschusses fand online am 18.02.2022 statt. Für unseren Bezirk war Regine Habel anwesend.

Am 07.05.2022 war die Delegiertenversammlung des Bezirks, wo ich meinen Bericht für die Jahre 2020-2021 vorgetragen habe.

Am 18.06.2022 fand im Kreis 13/2 eine Kreisjugendkönigsschießen mit Pokalschießen statt. Auf Grund eines familiären Termins konnte ich hier nicht teilnehmen. Kreisjugendkönig des Kreis 13/2 wurde an diesem Tag Louis Eisenmenger vom SV Oberod.

Am 01.Oktober fand eine weitere Jugendausschusssitzung des RSB statt. Hier konnte ich nicht teilnehmen da wir für diesen Tag unseren Bezirksjugendtag geplant hatten .

Am 05./06.11.2022 fand in Bad Neuenahr-Ahrweiler ein Seminar zum Thema Aufholen nach Corona statt.

Im Anschluss fand am 06.11.2022 die Jugenddelegiertenversammlung des RSB statt. Hier habe ich , zusammen mit Carina Weßler ,teilgenommen.

Wir hatten in 2022 einen kleinen Jugendtag. Geplant war es etwas anders. Auf Grund der Wetterlage wurde kurzfristig abgespeckt und so traf man sich am 01.10.2022 im Schützenhaus Marenbach zu einer Jugenddelegiertenversammlung sowie zum Schießen um die Bezirksjugendkönigswürde. Hieran nahmen 10 Vereinsjugendköniginnen und Vereinsjugendkönige teil. Lina Weßler vom SV Leuzbach-Bergenhausen war mit 12 Jahren die jüngste Teilnehmerin . Neue Bezirksjugendmajestät wurde Leonhard Theiss vom SV IM Grunde Marenbach, vor Pascal Eitze (SV Adler Michelbach) und Max Weidenbruch (Wissener SV)

Ich bedanke mich nochmals beim SV Im Grunde Marenbach für die Bereitstellung des Schützenhaus und die Bewirtung an diesem Tag.

Außerdem wurde an diesem Tag noch die Siegerehrung des Laser Pokalschießen des Bezirks vorgenommen. Hier erhielt jeder Teilnehmer eine Urkunde und eine entsprechende Medaille. Ein gemeinsames Mittagessen rundete den "!Kleinen Jugendtag" ab. In diesem

Jahr soll wieder ein "normaler" Jugendtag stattfinden. Dieses ist am 03.09.2023 auf dem Gelände des Schützenverein Leuzbach-Bergenhausen.

Nach 2020 und 2021 fand auch in 2022 kein Jugendförderpreis statt. In diesem Jahr soll es wieder angeboten werden. Ich hoffe auf eine starke Teilnahme.

Auf dem Bezirksschützenball am 15.10.2022 wurden einige Jugendliche der Jahre 2019.2020 und 2021 aus dem Jugendbereich verabschiedet und erhielten ein Präsent.

Das Landesjugendkönigschießen fand am 24.09.2022 auf dem Schießstand des St. Seb. SV Düsseldorf-Bilk e.V. statt. Hier konnte unser Bezirksjugendkönig noch einmal starten.

Bei der EM Kleinkaliber in Breslau startete Benedikt Mockelhaupt und erlangte den 25.Platz bei den Junioren.

Zur Kadersichtung Gewehr am 18.09.2022 wurde Maximilian Buchen vom Wissener SV eingeladen und erreichte in der Schülerklasse LG den 1.Platz

Bei den Deutschen Meisterschaften starteten aus dem Jugendbereich

Bendikt Mockenhaupt im LG Mixed 3.Platz, LG 2.Platz

KK liegend für PS Inden Altdorf 2.Platz

Mannschaft des Wissener SV in der Disziplin KK 3x20 Junioren 1 im Finale unter den besten 8

Franziska Stahl für den St. Seb. SG Remagen e.V. in der Disziplin 3x20 Bronze

Am Endkampf der Jugendverbandsrunde in Hannover nachmen folgende Schützinnen und Schützen aus unserem Bezirk teil.

Lara Stötzer, Lana Brucherseifer, MElina Wendler, Maximilian Buchen, Luis Stötzer und Carla Schmidt (Alle Wissener SV)

Am Bezirksvergleichskampf haben wir in 2022 nicht teilgenommen.

Beim Landesjugendsportfest am 10.09.2022 in Simmern/Kirchberg waren wir mit folgenden Schützinnen und Schützen vertreten:

Lena Liebegott Sv Im Grunde Marenbach LG Jugend 4.Platz

Carla Schmidt Wissener SV LG Junioren 2 1.Platz

Anton Trapp KKSV Daaden Luftpistole Jugend 5.Platz

Jan-Luis Böhmer SV Elkhausen-KAtzwinkel LP Junioren 2 1.Platz

Auch fand in 2022 die 1. Rheinland-Pfalz Meisterschaft im Lichtpunktschießen statt.

Hier nahm der Wissener SV mit Marlon Baumeister, Paul Schröder und Kasper Puk teil und erlangten in der Mannschaftswertung Schüler (B,C,D) den 4.Platz

An alle Teilnehmer nochmals meinen herzlichsten Glückwunsch.

Bezirkslehrgänge fanden in 2022 ebenfalls statt und werden auch für 2023 angeboten.

Zum Schluss bedanke ich mich, bei meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen des Jugendvorstandes, des Bezirksvorstandes, bei meiner Familie und bei allen die mir im vergangenen Jahr zur Seite gestanden haben und in irgendeiner Art und Weise im Jugendbereich tätig sind und waren.